

## COMENTARIOS

# Corredor bioceánico y desarrollo regional

Recientemente, Antofagasta fue el escenario de un hito histórico: la primera sesión de la Comisión de Alto Nivel para el Desarrollo del Corredor Bioceánico. Una instancia inédita que convocó a importantes autoridades, entre ellos los ministros y ministras del Interior, Economía, Relaciones Exteriores, Transportes, Agricultura, Obras Públicas, Bienes Nacionales, además de los gobernadores de Antofagasta y Tarapacá.

El objetivo es claro, se busca establecer un plan de acción al 2025, a través de mesas temáticas que se desarrollarán en agosto y septiembre con el fin de consolidar una ruta comercial que conecte Chile, Argentina, Paraguay y Brasil. Este esfuerzo colaborativo nos acerca cada vez más a la visión de convertir a Tarapacá en la puerta de entrada a productos de Asia y nos mantiene como protagonistas, considerando que la segunda sesión de la comisión, se realizará en octubre en nuestra región.

Como Zofri, estamos comprometidos con esta idea. Es así que, junto al Directorio, seguiremos participando activamente, no sólo por las enormes oportunidades que se derivan para nuestro ecosistema y comunidad, sino también por los casi 50 años de experiencia logística y comercio internacional, que nos permite aportar concretamente a esta iniciativa, promoviendo y proyectando futuras in-



**El objetivo es claro, se busca establecer un plan de acción al 2025, a través de mesas temáticas que se desarrollarán en agosto y septiembre”.**

**Iván Berrios Camilo,  
Presidente del Directorio de  
Zofri S.A.**

versiones, lo que sin duda se traducirá en un mayor desarrollo para nuestra región.

Somos parte del renacer del norte de Chile y trabajamos por mantener la trascendencia histórica que tenemos como motor del país. En este camino Tarapacá es un actor clave en los desafíos y oportunidades. Miramos con optimismo las grandes sinergias que se concretan, pues tenemos la convicción de que el trabajo conjunto es la clave que permite generar los grandes acuerdos necesarios para potenciar la seguridad, el turismo, la proyección de Zofri y nuestra región.